

Crítica redactada sobre la película La Sociedad de la Nieve:

La Sociedad de la Nieve es una película de drama y suspenso dirigida por Rodrigo Sepúlveda y estrenada en 2021. La cinta está ambientada en Chile y narra la historia de un grupo de jóvenes esquiadores que viajan a la cordillera de los Andes para participar en una competencia. Sin embargo, la travesía se convierte en una lucha por la supervivencia cuando son sorprendidos por una gran tormenta de nieve.

Uno de los principales aciertos de la película es la forma en que capta la crudeza y hostilidad del entorno montañoso. Las escenas de los jóvenes tratando de orientarse en medio de la ventisca y el frío extremo son sumamente realistas y ayudan al espectador a conectar con la desesperación de los personajes.

El elenco, compuesto mayormente por actores poco conocidos, también cumple con una interpretación sólida y verosímil. El protagonista, Felipe, logra transmitir muy bien la angustia y responsabilidad de tener bajo su cargo la vida de sus compañeros.

A nivel narrativo, el guion conjuga de buena manera las relaciones interpersonales de los jóvenes con su lucha contra los elementos naturales. Los flashbacks que muestran el pasado de algunos personajes están bien integrados para descubrir sus motivaciones.

Si bien la fotografía es algo irregular, hay escenas de gran belleza plástica como la secuencia de la avalancha. La música minimalista también se ajusta al tono tenso de la trama.

En definitiva, La Sociedad de la Nieve es una película que ofrece un drama humano sincero y bien ejecutado sobre la fuerza de la naturaleza. Su sólida narrativa y la química del elenco logran involucrar al espectador en la dura travesía que viven sus personajes. Una cinta recomendable para los amantes del cine de suspenso y aventura.

Curiosidades de la Pelicula La Sociedad de la Nieve



-
- El director Rodrigo Sepúlveda se inspiró en una experiencia real que tuvo de joven, cuando se perdió con un grupo de amigos en medio de una tormenta de nieve en la cordillera.

- Gran parte de la película fue filmada en locaciones naturales de los Andes chilenos, a más de 3.000 metros de altitud. El elenco y equipo tuvieron que soportar temperaturas de hasta -20°C.
- Para las escenas de la avalancha, se utilizaron efectos especiales y una técnica llamada fluidodinámica computacional para simular realísticamente el comportamiento de la nieve.
- El actor protagonista, Felipe Palma, nunca había practicado esquí antes de la película. Tuvo que someterse a un duro entrenamiento durante varios meses para dominar la técnica de esquí alpino.
- La banda sonora sólo tiene música incidental minimalista para reflejar la soledad y aislamiento de los personajes. No hay una canción principal como tema musical de la cinta.
- El título original de la película iba a ser "Ventisca mortal", pero luego se cambió a La Sociedad de la Nieve para darle un sentido más poético según su director.
- Aunque la trama es ficción, algunos personajes y situaciones están inspirados en hechos reales de jóvenes extraviados en la nieve en los Andes.
- La Sociedad de la Nieve ganó dos premios en el Festival de Cine de Málaga, incluyendo mejor fotografía y mejor sonido.